
 Interrogazione n. 1051
presentata in data 5 dicembre 2012
a iniziativa del Consigliere Latini
“Lavori nel fiume Aso – messa in sicurezza e rispetto della zona”
a risposta orale urgente

Premesso:
che a seguito dell’alluvione del 2 marzo 2011 che ha colpito la zona del Fermano sono

stati effettuati lavori nei fiumi per la messa in sicurezza del territorio;
che dopo le ultime piene registrate i primi di novembre,  i lavori effettuati sui fiumi Tenna,

Ete Vivo ed Ete Morto hanno contribuito in maniera determinante a limitare i danni;
che secondo alcuni conoscitori della zona il lavoro effettuato sul fiume Aso non ha

portato i risultati sperati, anzi il fiume è stato ridotto ad un canale restringendo l’alveo e
modificando l’ecosistema, infatti i primi pesci si sono rivisti nel luglio 2012;

Considerato:
che nel 1960 il letto del fiume Aso aveva la stessa ampiezza di oggi, e veniva tenuto

pulito dagli abitanti che dopo ogni piena andavano a fare rifornimento di legna tenendo
così pulito l’alveo del fiume:

che negli anni passati sono state concesse autorizzazioni a costruire nelle vicinanze o
addirittura dentro gli alvei;

  INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale e l’Assessore competente per conoscere quali
iniziative intende attuare per far si che l’alveo dei fiumi venga salvaguardato senza
ricorrere a modifiche artificiali che danneggiano la zona e garantire il normale deflusso
delle acque dopo eventi meteorologici così importanti.


